



校長室だより

公式サイト <http://www.kaiseikan.ed.jp>

発行人：中学校長

2学期の総まとめ

期末試験も終わり、2学期も終盤に入ります。12月となると年末に向けて「年の瀬押し迫る」などと言いますが、「瀬」は本来は川などの流れを意味しますから、確かに急流に流されるような慌ただしい雰囲気をよく表している言葉だと感じます。

終わりかけた時に逆転劇などのアクシデントが起こるのは、スポーツに限らず現実の世界でもよくあることです。大抵そういう出来事は、トンネルに例えると出口が意識されたときに必ず起こります。同じようなことは、兼好法師の「徒然草」（高名の木登り）にも書かれていることから、時代を問わず普遍的な戒めなのだろうと思います。「年の瀬」に流されるのではなく、2学期総まとめの期間として、生徒には目的ある日々を過ごしてほしいと思います。

学年行事（校外学習）から学んだこと

11月に各学年で行われた校外行事も大成功で終わることができました。校内で学んだ知識やスキルを、実際に活用する機会というものは、生徒にとって数値化できない力を伸ばす大きなチャンスだったと思います。上手くいった、いかなかった、それぞれ自己評価をしていることと思いますが、活動を通じて得たものがあれば、それは失敗ではなく成功だったのだと思います。



▲中1カレー作り

▼中2職場体験



▲中3研修旅行

中学習発表会（12/17-18）に向けて

中学生にとっては大きな校内行事である学習発表会・合唱コンクールを来週実施します。各教科・授業での表現力向上の活動実践を発表する行事です。生徒たちも発表に向けて準備・練習に励んでおりますので、是非ご来場ください。（詳細は別途通知文をご覧ください）

合唱コンクールの部・ステージ発表の部 12/17(木)13:00～ 展示発表の部 12/17(木)・18(金)

教育課程説明会・教育講演会へのご参加ありがとうございました

11月28日（土）午後、教育課程説明会・教育講演会を行いました。多くの皆様にご参加いただきまして誠にありがとうございました。前半は高校校長より、本校の「未来戦略」の具体的な取り組みと、主に高校各コースの教育課程の変更、授業50分化について説明いたしました。後半はベネッセコーポレーションより講師をお迎えし、「これからの社会・大学入試で求められる力とは」をテーマにお話しいただきました。欠席されたご家庭にはHRを通じて資料を配布いたしましたので、お読みいただければ幸いです。

12月のおもな予定

- | | | | |
|-------|-----------------|-------|----------------|
| 11（金） | 短縮授業 | 17（木） | 学習発表会 |
| 12（土） | 土曜登校日 | 18（金） | 短縮授業・学習発表会展示見学 |
| 14（月） | 午前中日課・午後学習発表会リハ | 21（月） | 午前中日課 |
| 16（水） | 午前中日課・午後学習発表会準備 | 22（火） | 2学期終業式 |

生徒の活躍（新人戦など）

◎男子バスケットボール部

新人戦西部大会 **第3位** 県大会出場！（1/9～）

U-15男子トップエンデバーに選出 中3田中（11/20-22 ナショナルトレセン）

◎女子バスケットボール部

新人戦西部大会 **第3位** 県大会出場！（1/9～）

◎サッカー部

ホンダカップ（兼 新人戦西部大会） **優勝** 大会4連覇！

新人戦県大会 1回戦3-0富塚 2回戦進出！（次戦 12/12,19 会場：ゆめりあ等）

◎野球部

新人戦（浜松地区秋季大会） 2回戦敗退 健闘！

◎卓球部

浜松地区後期強化指定選手決定戦 中1坂井 **第4位** 強化指定選手に！

◎チアリーディング部

Vチャレンジゲーム「ブレス浜松 対 群馬銀行」で応援演技を披露！



この時の様子がテレビ番組でも紹介されます！

日時：12/11（金）10：50～11：20

番組：SBSテレビ「浜松ときめき出逢い旅」

内容：女子バレーボールチーム・ブレス浜松を密着取材した番組です。